



今年の4月でみのりほーむは7年目を迎えます！ 3つのグループホームを運営し、現在は16名が生活の場として利用しています。

季節ごとのイベントを大事にし、楽しい1年になれば良いと思います。

寒い日が続きインフルエンザが流行していましたが、幸いほーむでは感染者はいませんでした。来年も今年同様早めの対策を立てたいと思います。

早く暖かくなるといいですね。

サービス管理者 長戸 由香里



## みのりほーむ2

2/1(日)より体験利用をしていたK・Rさんは3月より本利用になりました。

2/18(水) I・Sさんの37歳の誕生日会は富里のステーキハウスに行ってきました。(^^)

3月はK・Rさんの19歳の誕生日会です。どこに行くのでしょうか？ 楽しみにしててください。

世話人 高橋



## みのりほーむ3

2月はS・Dさんの誕生日会です。ご本人希望で「ピザ工房 馬車道」で行いました。

ドリアやスパゲッティ、焼きたてのピザなどを食べました。

帰りの車中は、ほーむの仲間同士のお話でとても賑やかでした。

世話人 遠藤



## みのりほーむ

スポーツに最適な季節が近づいてきました。ほーむ1では、最近休日にバッティングセンターに行き汗を流す方が多いです。また、近所のふるさと広場まで友達の自転車を借りてサイクリングを楽しむ方もいます。

3月に入って暖かくなったら、体脂肪を減らしスマートな体型をゲットする為、希望者を募って印旛沼サイクリングロードで八千代や二子橋まで20~30キロの遠出を計画しています。

次回では、皆さんの勇姿をご披露したいと思います。

世話人/大島・森

